館山市議会議員

TE by

市民の声を届けます

活動報告第38号

発行日 令和3年7月25日 / 発行者 もり正一後援会 (討議資料) 連絡先 館山市八幡277-19 / TEL 090-2652-3218 ホームページ http://www.awanew.com

はじめに

令和3年第2回館山市議会定例会が6月10日から6月29日までの会期で開催され、一般質問では、「学校再編・館山中の統合について」、「新型コロナウイルス感染症対策について」、「英語教育の充実について」など、4項目について質問しましたので、その他と併せてご報告させていただきます。



森正一 プロフィール

- 昭和42年5月17日生まれ、54歳
- 北条小、三中、安房高、東北大学工学部卒
- 館山市議会議員、現在3期11年目
- 文教民生委員会委員
- たてやま21 緑風会会派代表
- 北条FC代表、館山市サッカー協会監事

行政 一般質問

質問・回答要旨・所感



学校再編・館山中の 統合について

Q1)「館山市学校再編基本指針」改訂の 進捗状況について説明願います。

A 1) 館山市学校再編調査検討委員会からの答申では、令和3年6月には作業を完了するよう示されているが、館山中学校の開校準備作業や開校後の諸問題への対応、新型コロナウイルス感染症の変異株リスクへの対応などにより、「館山市学校再編基本指針」の改訂作業が進んでいない状況にある。

Q2) 今後想定される市内小中学校等の統合を踏まえ、第三中学校の耐震不足に端を

発した、第二中学校と第三中学校の統合に 関して総括すべきではないでしょうか?

A 2)旧第三中学校の耐震不足を起因とした統合と、これから検討していく児童生徒の減少を踏まえた学校再編では性質が異なることから、その全てが教訓となるべきものではないが、市民や保護者に向けた説明時期や説明方法、再編後の学校周辺における環境の整備や学校運営におけるソフト面の対策など、館山中学校の統合による課題点を次の機会に活かしていきたいと考えている。

所感

今後も児童生徒の減少が続き、数年 以内に新たに過小規模校となる学校も あます。学校再編調査検討委員会から の答申では、危機感を持って学校再編 を進めるよう提言されており、学校再編 基本指針の改訂を令和3年6月まで に完了するよう示されましたが、対応 中の開校準備や新型コロナへの対応 どから改訂作業が進まず、改定は秋統 ろまでかかるとのことでした。学校統 合は非常にデリケートな問題であり、